

AWDI

Dilaporkan Ke Kejagung, Dua Kegiatan Di Kabupaten Way Kanan Diduga Bermasalah

Tri - LAMPUNG.AWDI.OR.ID

Jun 4, 2024 - 17:51



DUA KEGIATAN DI KABUPATEN WAY KANAN DIDUGA BERMASALAH HINGGA DI LAPORKAN SAMPAI DI KEJAKSAAN AGUNG REPUBLIK INDONESIA

Jakarta, Dua berkas kegiatan di Kabupaten Way Kanan Provinsi Lampung

akhirnya di bawa ke Kejaksaan Agung Republik Indonesia setelah tak di tanggap
oleh Dinas terkait, Selasa, 4 Juni 2024.

Kegiatan tersebut adalah kegiatan Hibah Bantuan Kendaraan Tahun Anggaran
2017 dari Dinas Perhubungan Kabupaten Way Kanan.

sementara itu yang satu lagi adalah yang di laporkan Masyarakat adalah dari
Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Way Kanan Tahun Anggaran 2023 yang
menelan Anggaran hingga mencapai belasan milyar rupiah.

Pekerjaan itu sendiri tepatnya di kerjakan di Ruas Jalan SP. Gunung Katun -
Negeri Agung.

Mewakili dari Tim Pelapor Yoyon Muchtar menjelaskan bahwa Ia membawa
persoalan ini hingga sampai ke Kejaksaan Agung Republik Indonesia
dikarenakan tidak di tanggapinya surat Konfirmasi kepada Dinas terkait.

" Ya Saya selaku mewakili dari Tim Pelapor, membawa dugaan Perbuatan yang
melawan hukum ini tentunya tidak menginginkan persoalan ini harus sampai di
Tingkat Kejaksaan Agung Republik Indonesia (KAJAGUNG-RI), akan tetapi
karena kami sudah melayangkan surat Konfirmasi kepada Dinas terkait akan
tetapi surat kami hingga sampai dengan berita ini di terbitkan tidak ada
tanggapan sama sekali,"ungkap Yoyon (03/06/2024).

Lanjut Yoyon Muchtar menjelaskan kepada awak media ini mengatakan

"Kami sebenarnya jujur sekali lagi saya katakan, kami selaku pelapor tentunya
tidak menginginkan persoalan ini terlalu jauh akan tetapi kami merasa di tantang
untuk berpetualang hingga harus berlayar menuju Tanah Batavia," Tegas
Yoyon(03/06/2024).

lanjut Yoyon menerangkan lagi

"Tidak hanya melayangkan surat kepada dinas terkait akan tetapi kami sudah
beberapa kali ini bertatapan muka langsung kepada Aparatur Sipil Negara (ASN)
yang membidangi namun tak pernah kami jumpai, melainkan jawaban dari
Pegawai yang lain mengatakan yang ingin di Konfirmasi sedang Dinas Luar (DL)
itulah mungkin jawaban yang paling praktis untuk menjawab dari pertanyaan
kami dari Masyarakat.(TIM***).